

榛原中学校学校だより

令和7年5月12日

こころざし

笑顔 チャレンジ ありがとう

前期生徒総会

4月25日（金）に前期生徒総会が開かれました。議長団の二人のスムーズな進行、最高議決機関にふさわしい雰囲気の中、各委員会、委員長さんの提案は堂々としていました。さらに工夫を凝らした提案で、聴いている人を飽きさせないものでした。提案内容に自信や誇り、この榛原中学校を良くしていきたいという思いがひしひしと伝わってきました。

各委員会から提案された議案が承認され、いよいよ本格的に委員会活動が始まります。5つの誇りである

「心つながる挨拶・心正す服装・心かまえる時間・

心みがく清掃・心ひとつに合唱」を、自分たちの手で

さらに高め、よりよい榛原中学校を創り上げましょう。学校生活の主役はみなさん一人一人です。主役としてどう振る舞うべきかを考え、これからの日常生活がさらによりよいものになっていくことを期待しています。



【校内体育大会スローガン】

夢中★熱中★榛中
心一つに勝利を目指せ！

【色別抽選会】

4月18日（金）に体育大会の色別抽選会が開かれました。スローガンも発表され、体育大会に向けて、気持ちも高まってきています。

今年度も各学年5クラスのため、5色（青・黄・赤・オレンジ・緑）の縦割り集団に分かれました。各クラスの代表が、色画用紙の入った封筒を開ける瞬間は非常に盛り上がりました。3年生の団長を中心に、各集団団結して、体育大会を盛り上げていきましょう。

	オレンジ	赤	緑	青	黄
1年	5組	2組	3組	4組	1組
2年	2組	1組	4組	5組	3組
3年	1組	2組	3組	4組	5組



【体育大会練習】

体育大会の練習も始まり、各団で練習に熱が入ります。団長を中心に作戦を立てながら、練習計画も綿密に立て、優勝を目指して頑張っています。雨の日には室内で応援練習を行い、競技に取り組む仲間に対して、全力で応援の声を届けます。長縄の記録も日ごと更新され、100回を超えるクラスがいくつか出てきました。体育大会本番にはどれくらいの回数が跳べるのか、今から楽しみです。

